

11月定例山行

11月9日 多飯ヶ辻山

参加者 17名

CL石倉 SL円山

宮木澄、村島、三重成、三重典、  
坂本、鬼武、佐々木敏、中島康、  
坂井、原田、中島美、松尾  
[会友]舛永夫妻、新村

コースタイム

県庁北口発 7:02⇒登山口 9:30

→大仙神社 10:35→山頂 11:00→林道 11:35 (昼食) 12:10→下山口 12:40

⇒東城温泉 13:05~14:10⇒県庁 16:12 (解散)



○

やまぼうしでは初めての山ということ  
でした、登山口までのアプローチが分かり  
ずらいところがあります。(東城IC⇒国  
道314号(北へ)⇒県道12号⇒竹森林道)  
登山口には小さい標識がありそれとわか  
る程度で少し注意しないと見落としして  
しまいます。登山口からは手入れをされた杉  
林が続き、所々少少きつい登りもありまし  
た、山頂直下の大仙神社まで1時間少し、  
ペースが速すぎました。

紅葉の時期もすでに過ぎていて見るべ  
きものもなかった。山頂はあいにく雲の中  
で何も見えない状態でした。風も強く、寒  
いため食事もできない状態だったので記  
念写真を撮って早々に下山に向かう。

下山道の最初はかなり急勾配の滑りや  
すい道でしたが、さすが皆さん難なくク  
リアーされ林道まで下りました。ここで昼  
食、天候は今にも雨が降りそうで心配で  
したので昼食も早々に済ませ、東城温泉  
に向かいました。

東城温泉にゆっくり浸かり心身を癒し、  
ビール、冷酒、アイスクリームとそれぞれ  
に胃袋も満足させ、リフレッシュして帰  
りました。

(記 石倉千博)

○

いい湯いい山

午前7時に集合とのことで、呉線1番  
列車で広島に着き、市電の始発もまだで  
25分経って集合場所へ着くと、CLの石  
倉さんとO女史が早々と見えていまし  
ました。

石倉さんはしきりに空模様を心配し  
ておられるようでしたが三次近くになると  
バスのワイパーが激しくなってきたので、  
“雨山行は免れないな”と思いつつ登山  
口に着いたところ、幸い雨も途切れ薄暗  
い樹林の急登路を一気に山頂直下の大  
仙神社を経て1040Mの多飯ヶ辻山の  
山頂に飛び出しました。晴れていれば180  
度の眺望を得る山頂でしょう。風が出  
て寒くなったのでちょっと降り山道で  
昼食をとり、時間も余裕が出たので近  
くにある東城温泉(露天風呂から裏山が  
見られそこは紅葉の名残がありました紅  
葉の時期はきっときれいでしょう)へ…  
みんな大賛成で本当にいい湯でした。  
帰路のバスは本当にゆったりと満足し  
た気持ちで知らず知らずのうちに出発  
場所に帰っていました。山もいい、湯  
浴みもいい、このような山行が私は好  
きです。

(記 佐々木敏)